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Принят новый коллективный договор 
Слаженно трудился многотысяч

ный коллектив металлургов в 
прошлом году. На 8,3 процента 
увеличил, в сравнении с предыду
щим годом, -выпуск продукции. 

В цехах комбината развивалось 
соревнование за коммунистиче
ский труд. Звания коллективов 
коммунистического труда удостое
ны коллективы трех цехов, 25 
участков, 169 бригад, а 768 ра
бочим присвоено звание ударни
ков коммунистического труда. 

Коллектив комбината трижды 
завоёвывал первенство в соревно
вании предприятий области, ус
пешно выполнив планы первого, 
второго и четвертого кварталов. 

Для повышения производитель
ности агрегатов разрабатывали и 
внедряли крупные организацион
но-технические мероприятия. В ча
стности, произведено наращивание 
воздухонагревателя пятой домны с 
футеровкой верхней части его 
глиноземистым кирпичом, механи
зирована перевалка шорных вал
ков трешлетьевого стала второго 
листопрокатного цеха, произведена 
реконструкция слябинга, смонти
рована установка для одноноеко-
вой разливки шлака на седьмой 
доменной печи. 

• В борьбу за высокую произ
водительность труда, качество 
продукции, за экономию и береж
ливость через массовые общест
венные рейды были вовлечены ты
сячи ТРУДЯЩИХСЯ. 

Многое сделано для улучшения 
условий труда и отдыха трудя
щихся. Металлургам предоставле
но 64700 квадратных метров 
жилья, 16-476 путевок в дома от
дыха, 1948 путевок в санатории, 
в профилактории «Березки» лечи
лись 1440 человек. Многим ме
таллургам оказана материальная 
помощь, предоставлены путевки в 
семейные и однодневные дома от
дыха. 

О выполнении обязательств ад
министрацией и профсоюзной ор-
ганизацей по коллективному дого
вору доложили конференции ме
таллургов заместитель директора 
ко!мбината В. М. Киселев и пред
седатель профкома Ф. А. Рожков. 

Докладчики указали, что успе
хи в труде были бы выше, но не
которые цехи и участки работали 
плохо. Это слябинг, например, 
станы «2500» и «2350», где 
Аварии и '«крушения технологии 
вели к срыву плана. Не справи
лись с заданием 14 мартеновских 
печей. 

Ухудшилось состояние трудовой 
дисциплины на транспорте комби-, 
ната, в первом и втором марте-
'яовских цехах, четвертом листо
прокатном цехе, на участках гор
ного управления- Возросло и коли
чество нарушителей техники без
опасности. 

К борьбе с прогулами, наруше
ниями технологии еще недостаточ
но привлекается общественность 
цехов. В результате нарушения 
трудовой дисциплины продолжа
ются, в январе число их тоже до
стигло высокой цифры. 

Докладчики призвали широко 
подхватить призыв мартеновцев 
первого цеха, коллективов передо

вых агрегатов, проявлять нетер
пимость к любым нарушениям 
дисциплины, усилить воспита
тельную работу, мобилизовать 
весь коллектив на действенное 
соревнование за присвоение ком
бинату звания предприятия ком
мунистического тоуда. 

Металлурги приняли ' активное 
участие в обсуждении докладов, 
критиковали администрацию и 
профсоюзный комитет за невыпол
нение ряда пунктов коллективного 
договора и организационно-техни
ческих мероприятий. 

Председатель рудкома т. Кова
ленко высказал тревогу по поводу 
того, что нет запасов сырья для 
доменных печей, а четвертую аг-
лофабрику долго не вводят в 
строй, что нет склада руд, медлен
но сооружаются сероулавлива
ющие установки. 

— Не все еще делается для 
создания условий безопасного тру
да, безопасности продвижения к 
месту работы, — говорил он, ука
зывая на то, что горнякам прихо
дится переходить по железнодо
рожным путям. Много раз они 
поднимали вопрос, чтобы строили 
туннель или переходной мостик, 
но этого строительства в план не 
включают. 

Он также требовал упорядочить 
трамвайное движение, чтобы гор
няки не теряли на проезд с пра
вого берега к месту работы полто
ра часа. 

С большими претензиями мар
теновцев первого цеха к доменщи
кам выступил подручный стале
вара первого мартеновского цеха 
т. Мухаметов. 

— В чугуне много серы, снаб
жение шихтой тоже неудовлетво
рительное, а ведь мы приняли 
повышенное обязательство и ста
раемся делом его подкреплять. 
Создавайте условия, — призвал 
т. Мухаметов. 

Выступающий предложил вне
сти в коллективный договор пункт 
о строительстве гидроочиститель
ной установки на первом дворе 
изложниц, чтобы устранить попа
дание газа, выделяемого во время 
смазки изложниц, на рабочие пло
щадки цеха. 

Ряд требований к администра
ции предъявил старший сварщик 
гароволочно-штриисового ц е х а 
т Рыбин. В цехе еще много руч
ного труда, особенно на посадоч
ных столах у нагревательных пе
чей. 

Он также потребовал быстрее 
вводить в строй новые и ремонти
ровать пришедшие в ветхость бы
товые помещения, а также крыши 
прокатных станов, в частности 
стана «300» № 2. 

От имени коллектива проволоч-
но-штрипсового цеха он заявил, 
что трудящиеся цеха поставили 
перед собой задачу повысить про
изводительность труда и добиться 

По следам наших выступлений 

Массовости нет Начальник обжимного цеха т. Ку
димов сообщил: «Факты, изложенные 

в статье, опубликованной в газете «Магнитогорский металл» от 
8 февраля с. г. под заголовком «А массовости нет», действительно 
имели место. 

В обжимном цехе смотр по экономии энергетических ресурсов 
проходил плохо. За полтора месяца было подано всего 67 предло
жений. Администраций, партийное бюро и цеховой комитет на 
специальном совещании приняли решение обсудить статью во всех 
бригадах с тем, чтобы разъяснить каждому рабочему значение про
ходящего смотра по экономии энергии. 

За последнее время работа смотровых комиссий в бригадах за 
метио ожиаилась». 

выработки на одного рабочего 
154 тонны продукции в под-

Оператор сортопрокатного цеха 
т. Долгушин потребовал от марте
новцев повысить качество слит
ков. Он также потребовал завер
шения оборудования душевой ста
на «500», в которой сейчас не
возможно мыться. 

Бригадир слесарей ремонтного 
куста коксохимического производ
ства т. Очкин рассказал о нуждах 
станочников и ремонтников. Обо
рудование, станки крайне износи
лись, точные работы выполнять 
нельзя. Он предложил пересмот
реть нормы снабжения слесарей 
спецодеждой, повысить качество 
ее, чтобы создать условия для ра
боты и уберечь слесарен от про
студных заболеваний. 

За недостаточное внимание раз
витию физкультуры и строитель
ству спортивных сооружений кри
тиковал профком комбината стар
ший вальцовщик третьего листо
прокатного цеха т. Комлев. 

На конференции также высту
пил начальник управления черной 
металлургии совнархоза т. Анто
нов и секретарь заводского пар-, 
тийного комитета т. Алексеев. 
Они указали на ряд неиспользо
ванных резервов в борьбе за ме
талл, призвали серьезней зани
маться 'воспитанием трудящихся, 
бороться за честное отношение к 
делу, за действенное соревнова
ние, чтобы комбинат добился зва
ния предприятия коммунистиче
ского труда. 

Конференция признала выпол
нение коллективного договора 
удовлетворительным и приняла 
постановление, направленное на 
устранение недостатков в выпол
нении коллективного договора 
1963 года. 

В постановлении конференции 
содержится требование: соблюдать 
график выплаты зарплаты, при
знается необходимость продолжать 
строительство стадиона и водной 
станции в правобережной части 
города, решено также включить в 
титул комбината на 1964 год 
строительство Дворца культуры 
на правом берегу Урала- Внесен 
ряд предложений по упорядочению 
отдыха трудящихся в городе и за 
городом. 

Металлурги обязались еще ши
ре развернуть социалистическое 
соревнование за выполнение ре
шений ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС, чтобы с честью рассчи
таться с программой пятого года 
семилетки, дать стране больше 
добротного металла. 

Вместе со строителями пришли 
на стан «2500» старший сварщик 
В . Н . Гурьянов и старший камен
щик Г . 11. Третьяков. Здесь они 
контролировали и следили за 
кладкой нагревательных печей, а 
с пуска цеха работают на этих 
шчах. 

Хорошее знание оборудования 
позволяет им высокопроизводи
тельно использовать апр'егаты. 

Н А С Н И М К Е : старший свар
щик В: Н. Гурьянов и старший 
каменщик Г . П. Третьяков. 

Фото Е . Карпова. 

П И С Ь М А 

В Р Е Д А К Ц И Ю ОТ ДЕЖУРНОГО 
ЭЛЕКТРИКА ДО МАСТЕРА 

От мастера на производстве 
многое зависит. Он организует 
коллектив участка на высоко
производительный труд. Техноло
гия, состояние механизмов-лдисци-
плина — все это должно быть 
под его пристальным вниманием. 
Он должен, в случае аварийного 
положения, быстро принять нуж
ное решение, чтобы предотвра
тить поломку агрегата, механиз
ма, а вернее всего — мастер 
должен предупреждать любые воз
можные неполадки. 

Мастеру-электрику фасонно-
зальце-сталелитейного цеха В. 
Ипатьеву присущи все эти необхо
димые настоящему командиру про
изводства качества. Он пользует
ся авторитетом, в коллективе его 
уважают. 

В. Ипатьев хорошо изучил 
энергохозяйство цеха, он начал 
работу здесь дежурным электри
ком в 1952 году. Работал и учил
ся на вечернем отделении техни
кума. Потом его призвали в ряды 

Советской Армии. Отслужив по
ложенный срои, В. Ипатьев вер
нулся в родной цех. Веря в спо
собности, деловитость и добросо
вестность этого труженика, руко
водство цеха назначило его брига
диром электриков. В. Ипатьев 
легко выполнял возложенные на 
него обязанности: его бригада 
качественно и в срок производи
ла ремонт электрооборудования, 
активно участвовала в движении 
рационализаторов. Сам В. Ипать
ев, понимая, что быстро растущее 
производство требует прочных 
знаний, не забывал техническую 
литературу. Часто можно было 
видеть его и склонившимся над 
электрической схемой. Инициа
тивного, перспективного, не стоя
щего в стороне от общественной 
жизни производственника приня
ли в ряды КПСС. И здесь он за
рекомендовал себя хорошим про
пагандистом. 

Сейчас В. Ипатьев является 
мастером и мастером хорошим. 

В. АГРОНОВ. 

ЗДЕСЬ ГОТОВЯТСЯ К ВЕСНЕ 
Весна! К а к приятно произносить 

это слово. И мы у ж е чувствуем ее 
дыханье; оно в ранней оттепели и 
солнце у ж е светит по-другому — 
ярче и теплей. 

А как мы встретим ее, весну, 
как будет выглядеть наш город, 
ведь у ж е -сейчас нужно готовить 
рассаду цветов, может быть, как-
то иначе распланировать клумбы 
изменить их форму. 

В БЛОКНОТ АГИТАТОРУ 
В середине января американский президент Д ж . Кеннеди об

ратился к конгрессу С Ш А с традиционным посланием « О положе
нии страны». 

В послании содержатся некоторые признания и факты, пред
ставляющие интерес для наших агитаторов. Вот как выглядит пре
словутый американский образ жизни по словам самого ж е прези
дента С Ш А ; 

— 32 миллиона американцев все еще живут на грани нищеты; 
— Страна бедна духовно; 
— Четверо из каждых десяти учащихся пятого класса даже не 

заканчивают среднюю школу; 
— Один миллион молодых американцев, не учащихся и не рабо

тающих, никому не нужные и зачастую не получившие подготовки, 
слоняются по улицам городов; 

— Трудящиеся, мужчины и женщины, когда они стары или 
больны, вынуждены обращаться за помощью к общественной бла
готворительности; 

— Растет нехватка во всей стране врачей и медицинских се
стер, и широко распространена нехватка больниц, в том числе со
временных городских больниц; 

— Нынешняя практика, когда психически больных или психи
чески отсталых людей отдают на печальную милость опекунских 
учреждений, слишком часто жестока по отношению к ним и их 
семьям. 

О б о всем этом думают в цехе 
благоустройства. 

— М ы (В этом году решили от
казаться от привычной формы 
клумб, будем разнообразить цве
точное оформление, — говорит на
чальник цеха т. Иванченко. 

В частности думаем распрост
ранять альпинарии, т. е. цветы бу
дут расти на газонах, среди де-
ревьев. 

Цветы главным образом будем 
выращивать многолетнего вида. 
Широко будем применять цвету
щие кустарники: морщинистый 
шиповник спирею (кустарниковое 
растение с цветами, похожими на 
цветы ж а с м и н а ) , розы. 

Это будет, а пока коллектив це
ха благоустройства приводит в об
разцовое состояние свое парнико
вое хозяйство; дезинфицируются 
помещения, заменяется •«емля . 
Приступили здесь и к посеву се
мян цветов, пикиродки, черенко
ванию растений. 

В оранжереи проникла и совре
менная техника: установлено лю
минесцентное освещение для прод
ления светового дня. 

Первое напоминание о том, что 
на комбинате поставлено парнико
вое хозяйство металлурги получи
ли в декабре, покупая в магази
нах свежий зеленый лук. 

А в марте коллектив цеха бла
гоустройства собирается снять 
первый урожай огурцов и редис
ки. Ранние овощи будут постав
ляться в первую очередь в дома 
отдыха. В. ПЕТР6НКО. 

С КОНФЕРЕНЦИИ 
МЕТАЛЛУРГОВ 


